

Estimado/a amigo/a:

Te hacemos llegar nuestro boletín electrónico porque en alguna ocasión has mostrado tu apoyo a nuestra labor. Esperamos que esta herramienta te sirva para estar más informado/a sobre nuestras actividades, tanto las que hemos llevado a cabo recientemente como las que tenemos previsto realizar próximamente. También puedes acudir cuando quieras a nuestra página web ([www.asociacionincide.org](http://www.asociacionincide.org)) para ver en ella otras informaciones sobre nuestro trabajo.

Muchas gracias por tu apoyo.

**Conferencia sobre Objetivos de Desarrollo del Milenio  
en el Centro de Formación "Padre Piquer" (Madrid - Diciembre de 2010)**

Por segundo año consecutivo, Miguel Ángel Del Blanco, Director de INCIDE, impartió una conferencia sobre "Objetivos de Desarrollo del Milenio" en el Centro de Formación "Padre Piquer" de Madrid. Dicha conferencia, que se impartió el Jueves 16-12-10, se encontraba entre las distintas actividades incluidas en la "Semana Cultural" organizada por dicho centro para sus alumnos/as de Ciclos Formativos, con el objetivo de dar a conocer distintas iniciativas que se están llevando a cabo por todo el mundo para contribuir a erradicar la pobreza.



**Actividad de sensibilización para niños y niñas de entre 3 y 11 años  
(Madrid - Diciembre de 2010)**

El pasado 19 de Diciembre se llevó a cabo una actividad de sensibilización dirigida especialmente a niños y niñas, que consistió en un cuentacuentos con "clown". El objetivo principal de la actividad era sensibilizar a estos niños y niñas sobre la situación en los países del Sur y motivar determinados valores y actitudes hacia este tema (respeto, valorar lo diferente, solidaridad, etc.). Se contó con la participación de 35 niños y niñas de entre 3 y 11 años, que participaron en una historia en la que se iba viajando por distintos países del Sur. También se aprovechó la presencia de más de 30 adultos para darles a conocer la labor que llevamos a cabo desde INCIDE. Esta actividad se llevó a cabo en el Centro de Ocio "Papageno", al que agradecemos desde aquí que nos cediese el espacio.



**Finalizados con éxito los dos nuevos proyectos de educación infantil  
apoyados en 2010 en Perú**

Entre los últimos meses de 2010 y los primeros días de Enero de 2011 se ha concluido con éxito la ejecución de los dos proyectos de educación para población infantil que se habían puesto en marcha en 2010 con el apoyo de INCIDE. Mediante estos proyectos, que se ubican en las aldeas de Lirio Chico y Rodiopampa (Provincia de Cutervo, Departamento de Cajamarca), se está mejorando la educación de los niños y niñas de dichas aldeas, gracias a la construcción, equipamiento y puesta en marcha de una escuelita en cada una de dichas aldeas. La ONG peruana con la que hemos colaborado para llevar a cabo estos proyectos es ESCAES (Escuela Campesina de Educación y Salud).



**Carrera Solidaria 2011 en el Centro de Educación Infantil y Primaria  
"Ciudad de Nejapa" (Tres Cantos, Madrid) - Enero de 2011**

Un año más INCIDE ha contado con la colaboración del Centro de Educación Infantil y Primaria C.E.I.P. "Ciudad de Nejapa" (Tres Cantos, Madrid) para llevar a cabo la "Carrera Solidaria" 2011. En dicha carrera, celebrada el 4 de Febrero de 2011, participaron los/as casi 300 alumnos/as de dicho centro educativo. Todos/as los/as niños/as dieron vueltas en unos circuitos habilitados a tal efecto en el colegio (tanto por dentro como por fuera del centro). El objetivo de la carrera, además de la sensibilización hacia sus participantes, era recaudar fondos para apoyar un proyecto de desarrollo en Perú (la puesta en marcha de una escuela en una aldea rural andina del norte del país, similar a los proyectos que se apoyaron mediante las Carreras Solidarias 2009 y 2010).



**Convocatoria de la Asamblea General 2011 de INCIDE  
Madrid - Marzo de 2011**

El Sábado 2 de Abril de 2011 está previsto que se celebre la Asamblea General Ordinaria de INCIDE en la que, entre otras cosas, se abordarán las actividades realizadas en 2010, el Plan Operativo previsto para 2011, las cuentas de 2010 y el presupuesto de 2011. Todos/as los/as socios/as y colaboradores/as de INCIDE estáis invitados/a a participar en la misma. Se os enviará información ampliada sobre esta convocatoria por correo electrónico.

